

INVITAN A CIERRE EN LA EXPO

Conacyt gana premio a mejor stand institucional

Se logró un espacio familiar que buscó atraer a chicos y grandes hacia la ciencia y la tecnología.

El Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt) ganó el premio al Mejor Stand en la Categoría Sector Público en la Expo 2022 que hoy vivirá su magnífico cierre en Mariano Roque Alonso. El anuncio se realizó el sábado 16 de julio en la inauguración oficial de la Expo, y el evento de entrega de premios se realizó el martes 19 de julio, en el paseo central en presencia de todos los expositores. El stand se destacó por ser un espacio familiar que busca acercar la ciencia y la tecnología a niños, niñas, adolescentes, jóvenes y público en general de una forma divertida, interactiva, dinámica y participativa.

INVITACIÓN

El Conacyt también invita especialmente a participar de las actividades que se realizarán hoy. Los profesionales del Museo de Ciencias – MUCI



Constantes actividades relacionadas a la ciencia y tecnología se realizaron en el stand de la Expo 2022.

realizarán varias actividades en el stand que comenzará con una observación solar en donde los asistentes podrán aprender más sobre la astrofísica, además de otras propuestas divertidas para que toda la familia y los visitantes puedan disfrutar y aprender de la ciencia, la tecnología y la innovación. De 9:00 a 11:00 y por la tarde, de 13:00 a 15:00 se hará la observación solar. A partir de las 10:00, un taller sobre cómo funciona el cerebro dirigido a los niños y las niñas con los investigadores del Centro de Altas Capacida-

des y Creatividad “Aikumby”. Otros espacios que se tendrán son exhibición de burbujas, ilusiones ópticas, entre otras actividades muy divertidas para compartir en familia. Finalmente, el evento de clausura se realizará a las 19:00 horas. Durante las semanas se ofrecieron diversos espacios en donde los niños y jóvenes pudieron conocer más de cerca los trabajos científicos, tecnológicos e innovadores. Asimismo, en el espacio se resaltó la importancia de las acreditaciones para mejorar la calidad de vida de toda

la población. Niños y niñas pudieron realizar experimentos, armar cohetes, conocer sobre el funcionamiento del cerebro, entre otros espacios científicos.

Los beneficiarios del Programa Proinnova tuvieron la oportunidad de presentar sus productos y servicios a los visitantes. Por otro lado, los clientes del Organismo Nacional de Acreditación (ONA) presentaron los beneficios que ha traído al país las acreditaciones brindadas por el organismo.

EN LA EXPO 2022

Empresas en “Noche de la innovación”

Ocho emprendimientos presentaron empresas de salud, agricultura, ganadería y software.

Empresas de base tecnológica participaron de la llamada “Noche de la innovación” del Conacyt, organizada por su Programa de Innovación en Empresas Paraguayas (Proinnova) en el local de la institución en la Expo 2022, participaron 8 emprendimientos de base tecnológica que tuvieron la oportunidad de presentar sus empresas de las áreas de salud, agricultura, ganadería y software, al sector productivo. El Dr. Domingo López, encargado de despacho del Conacyt, felicitó a quienes mostraron sus productos y servicios. Entre las empresas que participaron están Tech Enterprise que se dedica a proveer soluciones tecnológicas para organiza-

ciones y empresas con softwares especializados. Para ganadería, Korapy Tech busca el mejoramiento de la producción con tecnologías de bajo costo. Botanika ofrece información sobre la distribución del agua en cultivos, logrando mayor productividad en crisis hídrica o con buena lluvia. Smart Soil ofrece un servicio de detección de la roya en la soja y Sitio BioMedical Solutions desarrolla actividades de gestión y organización, diseñadas y dirigidas a sanatorios e instituciones de salud. Medigent es una plataforma digital en la que las personas pueden buscar a profesionales de la salud, elegir el día y horario de cita, completar sus datos personales, y pagar por medios electrónicos, y Electrocardiógrafo Inteligente es una tecnología portátil que registra la actividad eléctrica cardíaca y con un algoritmo inteligente segmentan la información con la que se puede detectar anomalías en forma casera.



Numerosos interesados participaron de la “Noche de la innovación”.

BECA EN EL STAND DE CONACYT

Becarios retornados compartieron sus experiencias



Los nuevos becarios recibieron importantes consejos y sugerencias de parte de los retornados.

Beneficiarios del programa Becal hablaron con nuevos becarios y brindaron datos útiles.

El Programa Nacional de Becas de Posgrados en el Exterior Don Carlos Antonio López (Becal) tuvo un espacio en donde los becarios retornados al país compartieron sus experiencias y brindaron sugerencias a los nuevos becados del programa. El evento se realizó en el stand del Conacyt

en la Expo Mariano Roque Alonso. La máster Andrea Picaso, coordinadora de la institución, felicitó a los becarios por apostar a la formación profesional y animarse a apostar por la gran experiencia que implica ser un beneficiario del programa. El equipo técnico respondió

las consultas de los participantes, explicando en detalle las diferentes modalidades que ofrece el programa. Los adjudicados para maestrías, doctorados y posdoctorados para distintas mejores universidades del mundo; así como también los nuevos becarios de movilidad de grado, y los de idiomas que cursarán aprovecharon el espacio para entablar vínculos entre ellos y también con

los ex becarios.

Este programa posibilitó que hasta la fecha alrededor de 2.500 paraguayos tengan la oportunidad de ir a estudiar maestrías, doctorados o experiencias de movilidad de grado en las mejores universidades del mundo, y así ser agentes de transmisión de conocimiento en las diferentes áreas de la ciencia en el Paraguay.